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N’OUBLIEZ PAS D’AVANCER VOS MONTRES D’UNE HEURE DIMANCHE MATIN LE 12 
MARS. / DON’T FORGET TO SET YOUR CLOCKS 1 HOUR AHEAD SUNDAY MARCH 12 
 
 

 
 

SEMAINE DE LA FRANCOPHIE DU 27 AU 31 MARS / FRANCOPHONE WEEK MARCH 27 TO MARCH 31 
 

Nous célébrons la langue qui nous rassemble à l’école Gabrielle-Roy la semaine du 27 mars. Il y a 
des activités planifiées toute la semaine pour les élèves à l’élémentaire. Les élèves vont faire de la 
peinture sur les murs, l’expression du jour, journée bleu-blanc-jaune, les drapeaux de la 
francophonie, etc.  / We will be celebrating the language that brings us together at Gabrielle-Roy 
School the week of March 27. There are activities planned throughout the week for elementary 
students. Students will be painting a mural with their handprints, learning about the expression of the 
day, francophone flags, blue-yellow-white day, etc. 
 

 
LIVRES POUR LA VENTE DE LIVRES USAGÉS / DONATIONS FOR THE USED BOOK SALE 

 
L'école est à la recherche de livres en français pour les enfants âgés de 4 à 14 ans pour notre levée de 
fonds « La Foire aux livres usagés » qui aura lieu à l’école au printemps.  Les élèves auront l’occasion d’y 
acheter des livres et de se trouver des trésors à des prix modiques. Si vous avez des livres dont vous 
aimeriez nous faire don, veuillez les envoyer à la bibliothèque de l’école à l'attention de K-D, svp.  Tous 
vos dons seront grandement appréciés! Merci, L'équipe de la bibliothèque / The school is looking for 
donations of used French books for kids aged 4 to 14 years old for our “Used Book Sale” fundraiser which 
will be held in the spring.  Students will have the chance to buy books and find some treasures at great 
prices. If you have any books that you are able to donate, please send them to the school library to the 
attention of K-D. Your donations will be greatly appreciated! Thank you, The Library Staff 
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RÉCRÉATIONS DEHORS / RECESS OUTSIDE 

Nous rappelons aux parents que beau temps, mauvais temps, les récréations se font dehors. Assurez-vous que vos 
enfants sont habillés pour la pluie. Si ce n’est pas déjà fait, veuillez remettre un sac de linge de rechange que votre 
enfant gardera en classe. N’oubliez pas d’identifier tous les objets de vos enfants avec leur nom.      De cette façon, 
nous pouvons retourner les objets perdus à l’enfant approprié. / We remind parents rain or shine, recess takes place 
outside. Please make sure your children are dressed for the elements. If you haven’t done so already, please send a 
bag with a change of clothes for your child to keep in the classroom. Remember to identify all your children’s items 
with their name. This way we can return items from the lost and found to the appropriate child.  



 

 
 

 

DATES IMPORTANTES / IMPORTANT DATES 
 
Mars  
Samedi le 4 Rencontre Tiens-moi la main, 10h Tiens-moi la main Meeting, 10am 
Les 6, 7 et 8 Ateliers santé sexuelle 4e-8e année Sexual Health Workshops grades 4-8 
Jeudi le 9 Réunion APÉ sur Zoom à 17h30 PAC Zoom Meeting at 5:30pm 
Vendredi le 10 Bulletin formel M-12e année Formal Report Card K-12 
Du 13 au 24 Congé de printemps Spring Break 
 
Avril  
Vendredi le 7 Vendredi Saint, l’école est fermée  Good Friday, School is Closed 
Lundi le 10 Lundi de Pâques, l’école est fermée  Easter Monday, School is Closed 
Mardi le 11 Vaccinations des 9e Grade 9 Immunizations 
 
Mai  
Vendredi le 19 Journée pédagogique, pas d’école  Pro-D Day, No Classes 
Lundi le 22 Fête de la Reine, l’école est fermée  Victoria Day, School is Closed 
 
Juin  
Vendredi le 3 Vaccins 6e année, 2e dose  Vaccines Grade 6, 2nd dose 
Vendredi le 9 Journée sportive à l’élémentaire  Sports Day for elementary students 
Vendredi le 23 Dernier jour d’école au secondaire  Last Day of School for High School Students 
Jeudi le 29 Dernier jour d’école à l’élémentaire Last Day of School for Elementary Students 
 Départ hâtif à 12h Early Dismissal at 12pm 

LES SPORTS À EGR / SCHOOL SPORTS 
 
Les basketteurs juniors garçons se sont qualifiés pour la 2e année consécutive aux finales à 4 GVISSA en 
battant l’équipe de King David 61 à 50. Mercredi le 1er mars, ils ont affronté en demi-finale l’équipe de St-
John de Vancouver. Le match a été serré pendant toute la rencontre (1 point de retard à la mi-temps, 1 
point d’avance avant le dernier quart) mais finalement, l’équipe s’inclina de 6 points (54 à 48). 
Ils ont ensuite pris leur revanche de la finale de l’année dernière contre West Point Grey en les dominant 
toute la rencontre : score final de 57 à 40. Ils terminent donc 3e du championnat. Félicitation à cette équipe 
qui termine par un joli bilan de 10 victoires et 2 défaites. Nous avons terminé la saison lundi 6 mars par 
une rencontre entre les seniors et 10e année contre des professeurs et les coaches. Nous vous laissons 
deviner le résultat du match. Après la relâche, vous pourrez voir les Phénix en badminton. Les pratiques 
se dérouleront le mercredi de 15h10 à 17h. Nous recevrons 3 rencontres (les mercredis 12 et 26 avril et 3 
mai). Une équipe de soccer féminine s’entraînera chaque mardi de 15h10 à 17h00 avec M. Souhail. 
Toutes les joueuses sont les bienvenues. 

 
The junior boys basketball players qualified for the 2nd consecutive year in the GVISSA finals by beating 
the King David team 61 to 50. On Wednesday March 1st, they faced in the semi-finals the St-John team 
from Vancouver. The game was tight throughout the game (1 point behind at halftime, 1 point ahead 
before the last quarter) but in the end, the team lost by 6 points (54 to 48). 
They then took their revenge for last year's final against West Point Gray by dominating them throughout 
the match: final score of 57 to 40. They therefore finished 3rd in the championship. Congratulations to 
this team which ends with a nice record of 10 wins and 2 losses. We ended the season on Monday 
March 6 with a meeting between seniors and 10th graders against teachers and coaches. We let you 
guess the result of the match. After the break, you can see the Phoenix in badminton. Practices will take 
place on Wednesdays from 3:10 p.m. to 5 p.m. The school will host 3 games (Wednesdays April 12 and 
26 and May 3). A women's soccer team will train every Tuesday from 3:10 p.m. to 5:00 p.m. with Mr. 
Souhail. All players are welcome. 



ENQUÊTE SUR L’APPRENTISSAGE DES ÉLÈVES 2021/2022 
STUDENT LEARNING SURVEY 2022/2023 

 
L'enquête provinciale sur l'apprentissage des élèves est unique par 
sa portée, sa taille et son utilité pour les écoles. Il recueille des 
informations auprès des parents/tuteurs, enseignants et élèves sur des sujets liés à l'environnement 
scolaire, à la sécurité et à la réussite. L'information est utilisée pour la planification individuelle dans les 
écoles et fournit une perspective du district et de la province. 
 
Le sondage sur l'apprentissage des élèves sera administré aux élèves de 4e, 7e, 10e et 12e année, à leurs 
parents/tuteurs et à tout le personnel de l'école. Nous encourageons les parents/tuteurs à participer à cette 
enquête, car les résultats sont importants pour identifier et célébrer les forces actuelles, ainsi que pour 
déterminer où l'école doit concentrer ses améliorations. Les enquêtes contiennent des questions standard 
pour la province - en plus, des questions sur l'école et/ou le district qui se concentrent sur les conditions ou 
les problèmes locaux peuvent être incluses. 
 
Le sondage peut être rempli par voie électronique et accessible sur Internet à l'adresse 
https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp 
N'importe quel ordinateur connecté à Internet peut être utilisé et l'accès à l'enquête en ligne est simple et 
sécurisé. L'enquête est accessible via le lien avec ou sans code de connexion anonyme en sélectionnant le 
district scolaire et le nom de l'école où votre enfant fréquente l'école. Les rapports provinciaux, des district et 
scolaires des années précédentes peuvent être consultés sur le même site dans la section Résultats. Le 
site e-sondage sera ouvert jusqu'au 29 avril. / The Provincial Student Learning Survey is unique in its 
scope, size and usefulness to schools. It gathers information from parents/guardians/caregivers, teachers, 
and students on topics related to school environment, safety, and achievement. The information is used for 
planning in individual schools and provides a district and provincial perspective. 
 
Early in 2022 the Student Learning Survey will be administered to students in grades 4, 7, 10 and 12, their 
parents/guardians/caregivers, and all school staff. We encourage parents/guardians/caregivers to participate 
in this survey, as the results are important in identifying and celebrating current strengths, as well as 
determining where the school needs to focus improvement. The surveys contain standard questions for the 
Province – in addition, questions from the school and/or district that focus on local conditions or issues may 
be included. 
 
The survey can be completed electronically and can be accessed on the Internet at 
https://www.awinfosys.com/SurveyFull1/central/main/access.asp Any computer with an Internet connection 
can be used, and access to the e-survey is simple and secure. The survey can be accessed through the link 
with or without an anonymous logon code by selecting the school district and school name where your child 
attends school. Provincial, District and School Reports for previous years can be viewed at the same site 
under the Results section. The e-survey site will be open until April 29th.  

 
NUMÉROS À RETENIR / IMPORTANT PHONE NUMBERS 
 

 
 
COIN DE L’APÉ (L’ASSOCIATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE) / PAC CORNER 
 

Prochaine réunion / Next Meeting 
La prochaine réunion va avoir lieu le jeudi 13 avril sur Zoom à 17h30. Cliquez ici 
pour vous inscrire. / The next PAC meeting will be held Thursday April 13 on 
Zoom at 5:30pm. Click here to register. 

École Gabrielle-Roy: 604-599-6688 
Autobus First Student Canada Bus: 604-583-7060 
Conseil scolaire francophone de la C.-B.: 604-214-2600 
Garderie La Coccinelle: 604-599-6880 
Service de garde Les Papillons: 236-886-5310 
Alliance Francophone et Francophile: 604-597-1590 

 


